

# JALの飛行機で友好都市・大田区へ行ってきました! JAL連携「大田区子どもガーデンパーティー」



4月30日に東京都大田区の大田区多摩川緑地区民広場で「第66回大田区子どもガーデンパーティー」が開かれ、町内の小学校3年生から5年生児童と保護者の皆さん12組24名が参加しました。また、前日29日には、町と連携協力協定を結んでいる日本航空株式会社（JAL）の整備場などを見学しました。参加者の皆さんは、1泊2日の日程でどんなことを体験し、どんなことを感じたのでしょうか。子どもたちの感想文と保護者の皆さんの声をご紹介します。



## JAL工場見学 ～SKY MUSEUM～

日程  
1日目

初日の29日、まず初めに向かったのは、JALの格納庫や整備場などの機能を持つ“メンテナンスセンター”です。この施設では、“JAL工場見学～SKY MUSEUM～”という見学コースに参加し、飛行機が飛ぶ仕組みや構造などを学んだほか、整備士、客室乗務員などの仕事紹介エリアや歴代航空機の歴史展示などを見学しました。また、格納庫では実際に整備士が作業している姿や本物の飛行機を間近で見学しました。



2日目の30日に参加した大田区子どもガーデンパーティーは、地域の皆さんの手による子どもたちのためのお祭りとして、毎年区内10会場で開催されているものです。

参加者の皆さんは、晴天のもと模擬店や遊びのコーナーを思い思いに巡り楽しんだほか、大田区の郷土玩具“六郷のとんび凧”作りを通して友好都市・大田区の歴史や文化への理解を深めました。

## 第66回大田区子ども ガーデンパーティー (六郷会場)

日程  
2日目



# 子どもたちの感想と保護者の皆さんの声

日程 2日目

## 大田区子どもガーデンパーティー

次の日は大田区子どもガーデンパーティーに参加しました。凧やパラシュートやハートのポプリを作ったりしました。ローラーコースターに乗ったり、わなげをしたりしました。凧はやぶれやすくて色をぬるのがたいへんでした。でも、がんばってぬりました。小さい凧をもう一つもらったので、帰ってきて妹と二人であげてあそびました。初めてのことがいっぱいあって楽しかったです。

準備をしてくれた大田区のみなさん、ありがとうございました。

千畑小学校3年 <sup>たかはし</sup>高橋 まひる

2日目は大田区のみなさんがお店をひらいたガーデンパーティーにいきました。30店以上の中、わたしは中学生のわなげをやりました。なげたら2回も入りました。次にいったお店はしゃてきのお店です。かんたんそうだったけど、やってみるとむずかしかったです。でも、2等がとれたのでうれしかったです。

六郷小学校4年 <sup>さとう まな</sup>佐藤 舞那

2日目には、大田区のガーデンパーティーに参加しました。たくさんの地域の人たちが参加していました。お店もいっぱいあってとても楽しかったです。その中でも、15秒ダッシュとつながわりとスリッパ飛ばしがおもしろかったです。どれも体を使ったゲームでした。その後、たこあげもやりました。地元のおじいさんの手作りのたこでした。青空へすいこまれるように気持ちよく上がりました。大田区の人たちは、みんなやさしく笑顔でお話ししてくれました。すごうれしかったです。

仙南小学校3年 <sup>たかはし てっぺい</sup>高橋 徹平

### 保護者の声

地域の大人と子供が交流できるとてもいいイベントだと思いました。普段、すぐにゲームをする子供がたこあげ等体験でき、とても良かったです。とても歓迎されていると実感しましたし、逆に来ていただいた時には歓迎したいと思いました。

日程 1日目

## JAL工場見学～SKY MUSEUM～

スカイミュージアムには、飛行機の操縦席や飛行機の誘導を体験する機械などがありました。飛行機の操縦席には、たくさんのボタンがあって、飛行機のパイロットはたくさんのボタンをおぼえていてすごいなと思いました。それから、飛行機のひみつを教えてくださいました。飛行機の重さは300トンもあることを教えてくださいました。そして、飛行機の工場を見学しました。エンジンが地面から近いとゴミをすいこんでエンジントラブルの原因になるかもしれないから“おにぎり”みたいな形になっていることを知りました。

千畑小学校3年 <sup>たぐち ゆうり</sup>田口 祐里

わたしは、東京行きの大きな飛行機に初めて乗りました。羽田空港については、JALの工場見学をしました。そこでは、飛行機の仕組みを教えてくださいました。いろんな機械があり、たくさんの人が働いていることが分かりました。空港の近くに工場があったので飛行機が離陸したり、着陸したりするところを近くで見られて、すごうれしかったです。音の大きさにびっくりしました。

六郷小学校4年 <sup>ささき あやか</sup>佐々木 彩佳

羽田空港について昼食を食べてからJALの工場見学をしました。航空教室では、わたしたちが乗ってきたのは、ボーイング737という機体でつばさの先端には、ウイングレットがついていて、これがついていると航続距離や燃費がよくなるそうです。その後、格納庫見学では大きな空間でびっくりしました。機体を間近で見るととても大きくて迫力がありました。

仙南小学校4年 <sup>もりもと みお</sup>森本 美桜

### 保護者の声

初めての工場見学をして航空教室ではスクリーンに夢中になる子供の姿を、展示室では目をキラキラさせてはしゃぐ子供の姿を見ることができ本当によかったと思いました。格納庫見学での飛行機の迫力と安心安全に対する徹底さにあらためて飛行機が飛ぶということの凄さに親子で感動しました。貴重な体験をありがとうございました。